



El Ayuntamiento torreño estudia crear en el municipio una red de senderos de pequeño recorrido

Se ha encargado un estudio de viabilidad para crear estas rutas que discurrirían por las zonas de la Rambla Salada, el río Segura y el río Mula

08/11/17 – El Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas está estudiando la posibilidad de crear una red de senderos en el municipio, con su correspondiente señalización y que sean practicables por medios no motorizados. Éstos discurrirían por las zonas de la Rambla Salada, el río Segura y el río Mula, con el objetivo de promocionar el ecoturismo y el deporte saludable, y fomentar el conocimiento en el medio natural del municipio.

"Hemos encargado un proyecto a una empresa especializada para que realicen un estudio de viabilidad", señala el alcalde torreño, Domingo Coronado, que en la mañana de hoy miércoles 8 de noviembre ha participado en la presentación de los primeros resultados de ese informe técnico. "A falta de concretar ciertos aspectos nuestra valoración es positiva y estamos muy ilusionados con este proyecto que tiene muchas opciones de ser una realidad muy pronto", valora el primer edil

Senderos PR

"Se trataría de senderos de pequeño recorrido, conocidos como PR, que proponen rutas con una distancia entre los 10 y los 50 km de distancia, y que sirven para poner en valor los recursos naturales del municipio", señala la concejal de Medio Ambiente, Inmaculada Fernández, también presente en la reunión junto al concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, y varios técnicos municipales.

El informe final determinará el recorrido de estos senderos, que contarán con su correspondiente certificación y homologación contrastada a nivel nacional e internacional.



+INFO